

## PROGRAMA DE GOBIERNO

### CENTRO DE FORMACION INTEGRAL AL CIUDADANO (CEFORIC)

- Dentro de los objetivos Principales y Primordiales es hacer crecer y fortalecer al ciudadano de Iribarren en Programas Sociales que comprenda becas académicas complementarias, deportivas y culturales en espacios físicos diseñado para tal fin.
- Realmente hay una carencia y falta de apoyo por parte del Gobierno de que los ciudadanos puedan desarrollar sus actividades motivado a que existen políticas sociales enfocadas en hacer crecer al ciudadano de Iribarren como valor fundamental de la sociedad.
- **LOS CENTROS DE FORMACIÓN INTEGRAL AL CIUDADANO**

Comprende las siguientes áreas:

1. **En lo Académico:** Primero censar a la población estudiantil en todos los niveles dándole prioridad a los niños (as) y adolescentes (en edades comprendidas entre 07 años a 18 años) con el objetivo de implementar dentro de cada parroquia tutores

académicos que le apoyen en sus actividades académicas y logra una excelencia a través de Programas de Seguimientos académicos en planes de Becas que motiven a esa población a mantener altos rendimientos estudiantil.

Dentro de la parte académica hay unos programas de actividades complementarias o suplementarias que incentiven a la población estudiantil, relevo generacional que pueda realizar actividades extra académicas pro ejemplo cursos de capacitación, talleres de crecimiento personal, talleres de artes plásticas y diseño. Estos cursos tendrán como objetivo mantener a esa población estudiantil activa llevándoles un seguimiento con Especialistas Sociólogos; Psicólogos y Pedagógicos en el Área de Educación Integral. Con Bibliotecas en cada parroquias que permiten el apoyo a los ciudadanos.

\* El fiel cumplimiento de estos programas tener como punto estratégico dentro de un Plan Integral del Desarrollo del Municipio en contribuir a aumentar proporcionalmente que todos los ciudadanos y ciudadanas del municipio logren una preparación, lograr insertarlos dentro de la población activa y progresista del Municipio.

\* Disminución progresivamente del índice de delincuencia cuyas estadísticas señalan que la población comprendida hay una lamentable

participación entre las edades (08 a 18 años) niños (as) y adolescentes. He allí el empeño de estos programas lleguen a todos los ciudadanos del Municipio.

2. **En los Deportivo:** En la actualidad no existen programas en el crecimiento deportivo para todos los ciudadanos, pilar fundamental de desarrollo integral de la sociedad. Es decir, a los programas académicos deben necesariamente estar acompañados con planes Integrales Deportivos y con su respectivo monitoreo en cada parroquia.

Es decir, el Centro de Formación Integral al Ciudadano (CEFORIC) tiene dentro de su estructura física y programática, un espacio físico y áreas donde los niños y adolescentes, puedan desarrollarse en los deportes de su preferencia, acompañados con monitores y especialistas en áreas deportivos, que permitan compaginarse con los planes y programas que se desarrollan no solamente en el Instituto Nacional del Deporte o Fundela en el caso regional para atletas de altos rendimientos y competencias, sino que desde cada parroquia se tengan Recurso Humano de relevo generacional a nivel deportivo, que hoy día, se pierde porque no todas las parroquias tienen estructuras y planes deportivos.

El desarrollo deportivo, para las ciudadanas y ciudadanos pertenecientes al municipio dentro de su tiempo útil, permitirá ser el termómetro que existe apoyo y gestión de la Alcaldía.

El objetivo fundamental es que a través de monitores, todas las parroquias que conformen el municipio tengan planes y apoyo de parte de la alcaldía, en la cual se lleve un seguimiento de los atletas que nunca han participado en competencias y aquellos que desean participar lo hagan dentro de las instalaciones de cada (CEFORIC); este aporte no solo contribuye al desarrollo de niños (as) y adolescentes sino desarrollar individuos útiles no solo al municipio sino a la sociedad.

Para ello se crean instalaciones deportivas y se utilizaran aquellas que existen bien equipadas, dentro de los centros de formación integral o en los espacios físicos que en la actualidad no le han dado vida a los mismos.

Estamos convencidos que todo ciudadano y ciudadana de este municipio que sienta el apoyo de parte de la alcaldía. Permitiendo que la gestión social tenga éxito, porque ellos principalmente son los que necesitan y requieren el apoyo.

3. **En lo Cultural:** Hemos observado que se gastan grandes cantidades de dinero en caravanas o eventos especiales durante ciertas épocas del año, con la finalidad de hacer ver a la colectividad que hay apoyo en la parte cultural. En nuestro criterio, es que se han utilizados los recursos sin tener prioridad en lo mismos.

Nosotros proponemos, que estos mismos Centro de Formación Integral, a parte de mostrar y cultivar el arraigo y el sentir Larense, de crear y apoyar desde las parroquias la cultura, donde esa población que apoyemos académica y deportivamente también reciba programas de enseñanza y formación en artes plásticas; teatros; danzas ; cantos y música. Y que todos los ciudadanos y ciudadana puedan tener la posibilidad de desarrollar sus cualidades histriónicas y artísticas en la medida que sienta que estamos contribuyendo en la parte Cultural de Nuestro Municipio.

No es posible entender, que la Capital Musical de Venezuela tenga un solo Centro de Formación de Música en el Estado Lara y está ubicado en el Este y sea dificultoso y complicado participar como miembro.

Nosotros crearemos en todas las parroquias un dependencia en los CEFORIC, cuya área sea la cultura, porque creemos se están

perdiendo muchos talento por falta de apoyo y seguimiento de sus gobernantes.

Creemos en nuestra gente y el arraigo del Larense. Estos Centros de Formación Integral al Ciudadano, requiere del apoyo no solamente de la comunidades, quienes van a ser los principales y beneficiarios directos de parte de nuestra gestión como Alcalde, sino que nosotros nos apoyaremos en las instituciones legalmente creadas.

Lamentablemente no han sido incorporadas a darle fundamento a estos programas sociales que redundara en mejor calidad de vida dentro del municipio. Los resultados serán obvio en el largo plazo y en el corto y mediano plazo veremos la motivación e incentivo de todas personas que viven y hacen vida en el municipio.

Nosotros no solamente las incorporaremos sino que son y serán bastión fundamental en el éxito de los Centros de Formación Integral al Ciudadano, por lo cual desde ya las invitamos que sean parte de los mismos.

Entre los que podemos nombrar los consejos comunales, Los Concejos de Protección al Niño y a los adolescentes; el Instituto Nacional de

Protección de la Mujer, La Iglesia en todas sus expresiones (**que tienen y han trabajado para en crear; mantener y Fortalecer a la Familia como el ente más importante de la Sociedad**), Las Instituciones de carácter Privadas y las ONG.

Todas ellas le darán fortaleza a la gestión de programas sociales, en los Centros de Formación Integral al Ciudadano.

Creemos y estamos convencido que en la medida que veamos los resultados en nuestra colectividad Larense se formaran hombres verdaderamente útiles a la sociedad.